

La Concejalía de Medio Ambiente celebró el Día del Arbol

El pasado domingo 16 de marzo, con motivo del Día del Arbol Autóctono, la Concejalía de Medio Ambiente, en colaboración con el Taller de Ecología, programó una salida a la zona de San Isidro para sembrar una serie de plantas autóctonas, haciendo una invitación extensiva a los distintos colectivos locales y al pueblo en general. A pesar de contar con un día estupendo, la participación fue menor que en años anteriores, aunque no faltaron los más fieles; entre ellos el propio alcalde, Román Rivero, y varios concejales: Jesús Sánchez, Magdalena Mohiño y Luis Fernández.

Las plantas que se utilizaron fueron encinas, acebuches y romeros, que se cuidarán mediante riego por goteo, lo que prácticamente asegura su continuidad.

La actividad terminó con unas típicas migas ofrecidas por la Concejalía y el Colectivo Jabalón a todos los asistentes.

FIRMADO UN CONVENIO DE COLABORACION ENTRE AYUNTAMIENTO Y CLUB DE PETANCA

Recientemente, el alcalde, Román Rivero, y el presidente del Club de Petanca, José Rodrigo, firmaron un documento de colaboración que regula todo lo concerniente al uso de los Campos Municipales de Petanca, tanto por el propio club como por el resto de ciudadanos.

Aunque la prioridad la tendrán los integrantes del club de petanca para sus entrenamientos y competiciones, cualquier persona que quiera hacer uso de las instalaciones podrá hacerlo, para lo cual incluso el mismo club les facilitará las imprescindibles bolas.

En el convenio también se fijó el horario de apertura, que será diario, de 11.00 a 13.00 y de 17.00 a 19.00 horas, como mínimo.

Otros aspectos que se recogen son los referentes al mantenimiento de la instalación —en la que participarán ambas partes—, así como los derechos que pudiera tener cualquier otro club de esta modalidad deportiva que pudiera constituirse en un futuro.

Con todo, el objetivo principal de este convenio es el de facilitar el uso y disfrute de todos los migueltureños de esta instalación y la promoción de este deporte popular.



COMENZARON LOS CURSOS DE GARANTIA SOCIAL

Cubiertas las 30 plazas ofertadas para los cursos de «Jardinería y Viveros» y «Mantenimiento Básico de Edificios» del Programa de Garantía Social, dieron

comienzo el día 3 de marzo y se desarrollarán a lo largo de un año, siendo las actividades por la mañana de 8 a 14 horas.

Recordar que, los primeros seis meses, se dedicarán a la formación teórico-práctica; mientras que los últimos se complementará esta formación con un contrato laboral a tiempo parcial de 22 horas semanales.

Estos cursos están organizados por el Ayuntamiento de Miguelturra, a través del Área de Cultura, gracias a la convocatoria y financiación del Ministerio de Educación y Cultura, siendo Miguelturra uno de los nueve pueblos de la provincia en que se llevan a cabo y el que más modalidades oferta a los jóvenes.



EXITO DEL CLUB SHOTOKAN DE MIGUELTURRA EN EL CAMPEONATO REGIONAL INFANTIL

El equipo del Club SHOTOKAN DE MIGUELTURRA formado en la categoría alevín por: Miguel Angel Peco y Xabier Juanicorena; en la categoría infantil: M.ª Rita Gómez, Manuela de Jesús Romero, Pablo José Vargas, Salvador Moraga, Joaquín García, Miguel Sobrino, y en la categoría juvenil por: M.ª del Prado Peco, David Arenas, Ricardo López, Rafael Sánchez. Participaron en el Campeonato Regional de dichas categorías, que se celebró el día 16 de marzo en Albacete. En este evento participaron más de 400 karatekas procedentes de distintos puntos de nuestra región, desplegando todos ellos un gran nivel técnico y táctico que hizo la delicia de todos los allí presentes.

En la terminación del campeonato, y coincidiendo con la entrega de trofeos, se rindió un homenaje a Carmelo Vargas, en reconocimiento de lo conseguido por este joven karateka de nuestra localidad durante el presente año.

Los resultados de nuestros karatekas fueron los siguientes:

| | |
|--------------------------|--|
| Katas Alevín: | Miguel Angel Peco, 3.º clasificado |
| Katas Juvenil: | Ricardo López, 2.º clasificado David Arenas, 3.º clasificado |
| Kumite Infantil: | 40 kg, Salvador Moraga Vargas, 1.º clasificado 55 kg, Pablo José Vargas, 1.º clasificado |
| Kumite Juvenil: | 60 kg, David Arenas, 3.º clasificado 65 kg, Ricardo López, 1.º clasificado Rafael Sánchez, 2.º clasificado |
| Kumite Juvenil Femenino: | 50 kg, M.ª del Prado Peco, 1.º clasificada |

Algunos de nuestros karatekas consiguieron medallas tanto en Katas como en Kumite, algo difícil de conseguir por la dificultad que encierra cada disciplina.

La próxima cita será el CAMPEONATO DE ESPAÑA INFANTIL, que se celebrará el mes de abril.

Antes de terminar, recordar que el pasado día 2 de marzo tuvo lugar el Campeonato Regional Senior, en donde participaron también nuestros karatekas, consiguiendo los siguiente puestos:

| | |
|---------|--|
| Kumite: | 65 kg, Jesús Chamón, 2.º clasificado 70 kg, Enrique Ruiz, 3.º clasificado |
| Katas: | Ramón Ruiz, finalista |

Rafael Arenas Ruiz
Director del Club Shotokán de Miguelturra

Peña barcelonista Miguelturra

El pasado día 22 de febrero de 1997, se celebró la Asamblea General Ordinaria, en la que se eligió nueva Junta Directiva, formada por:

- *Presidente*, Miguel Mora Gómez
- *Vicepresidente*, Antonio Vidal Asensio
- *Secretario*, Sacramento Martín Asensio
- *Tesorero*, Miguel Angel Nieto Lozano
- *Primer vocal*, Tomás Delgado Martín
- *Segundo vocal*, Julio César Díaz Santos
- *Tercer vocal*, Mercenario Navas Torres
- *Cuarto vocal*, Sacramento Montero Cuchillero



El local social de la Peña está ubicado en la calle Azorín, 2, la apertura de dicho local será siempre que se retransmita algún partido por televisión, preferentemente cuando juegue el Barcelona, en el indicado local se dispone de un amplio salón, servicios, higiénicos, hall, oficina, barra de bar, almacén y pantalla grande de televisión, contando con el mobiliario necesario para que tengan las mejores condiciones los socios para seguir los partidos.

Actualmente, nuestra Peña cuenta con 83 socios, indicar que nueve son mujeres, 14 menores, 4 jubilados y el resto hombres de más de 18 años (7 de ellos de Pozuelo de Calatrava), todos aquellos simpatizantes que deseen formar parte de la Peña, pueden pasarse los días de fútbol televisado por la sede, donde se les facilitará la información que requieran, no obstante queremos aprovechar esta publicación para informar, a título orientativo, de los importes de las cuotas a satisfacer:

| | Cuota de suscripción | Cuota mensual |
|------------------------------|----------------------|---------------|
| Hombres (mayores de 18 años) | 2.000 ptas. | 500 ptas. |
| Mujeres | ninguna | 200 ptas. |
| Jubilados | ninguna | 500 ptas. |
| Menores de 18 años | ninguna | 200 ptas. |

La programación de viajes a realizar en este año 1997 es la siguiente:

Partidos de Liga

| | |
|--------------|--------------|
| AT. MADRID | FC BARCELONA |
| FC BARCELONA | REAL MADRID |

Si por alguna circunstancia no se pudiera realizar alguno de estos viajes, se cambiaría por otro partido reserva que ya se tienen previstos y aprobados por la Asamblea. También, la Junta Directiva, está estudiando, asistir a la Final de la Copa del Rey, siempre que nuestro equipo la juegue.

Por último, animar a los numeros seguidores y simpatizantes existentes en nuestro pueblo a que se pasen por la Peña e invitarles a hacerse socios. También quiere aprovechar esta Junta Directiva para dar las gracias a todos los socios que actualmente componen nuestra Peña por su trabajo y esfuerzo en el mantenimiento de la misma.

La Junta Directiva

Feria Exposición de motos clásicas de Castilla-La Mancha

Durante dos fines de semana (días 1, 2, 8 y 9 de marzo) las motos clásicas han sido protagonistas en Miguelturra. Gracias al esfuerzo del Moto Club Super Pikes unas 150 motocicletas de todo tipo han estado expuestas para todo aquel que quisiese verlas o adquirirlas. Desde Barcelona, Madrid o Valencia han viajado a Ciudad Real. Motos desde 10.000 ptas. a casi dos millones. Las civiles Vespas de los años 50 y las bélicas BMW del Afrika Corps del Mariscal Rommel. Para todos los gustos y por sólo 200 ptas. de entrada a la carpa. Dentro de ésta los propieta-

rios de las máquinas han estado a disposición de todo aquel que se haya interesado por ellas. Muchas, modelos únicos en el mundo. Algunas casi chatarra, pero siempre con alguna pieza interesante para el coleccionista. Esta exposición tiene la gran importancia de ser una de las escasas que se llevan a cabo en España y desde luego la primera de Castilla-La Mancha. Con esta exposición, el Club Super Pikes de Miguelturra ha intentado reunir fondos para poder llevar a cabo sus actividades, como puede ser poner cuatro motos en competición.